



CONTRÔLEUR GÉNÉRAL DES LIEUX DE PRIVATION DE LIBERTÉ

EN FREESTYLE



En pleine crise sanitaire



*En pleine crise de défiance des
citoyens et des policiers vis-à-vis
de la justice*



*A la veille des conclusions des
états généraux de la justice*

LE CGLPL DEMANDE AU MINISTÈRE DE LA JUSTICE DE :

- *Libérer les détenus en fin de peine
comme en mars 2020*
- *Différer les incarcérations*



*Recourir à des mécanismes de régulation carcérale c'est continuer à
donner les mauvais signes d'une justice tremblante*

Le chemin de la politique pénale de fermeté est bien loin !

Les victimes et les acteurs de la sécurité sont encore une fois les oubliés !